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 Mainz, 19.09.2017 
 
 
Anfrage 1384/2017 zur Sitzung  am 27.09.2017 

 
Baumfällungen und Neuanpflanzungen (CDU) 
 
 In den vergangenen Jahren sind im Mainzer Stadtgebiet eine Vielzahl von Bäumen von 
der Verwaltung aus den unterschiedlichsten Gründen gefällt worden. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

 
1. Wie viele Bäume wurden von der Verwaltung beauftragt im Mainzer Stadtgebiet 

insgesamt seit 2012 gefällt (bitte stadtbezirksbezogene Auflistung der einzelnen 
Jahre)? 
 

2. Wie viele Bäume wurden seitdem als Ersatz neu gepflanzt (bitte ebenfalls stadtbe-
zirksbezogene Auflistung der einzelnen Jahre)? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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